

Cardenal Rubén Salazar respalda proceso de paz y pide apoyo del país

Presidente de la Conferencia Episcopal pide respaldar diálogos de La Habana pese a las dificultades.

En el comienzo de la Asamblea Plenaria de Obispos, el cardenal Rubén Salazar expresó su respaldo al proceso de paz entre el Gobierno y las Farc.

“Le pido a todos los colombianos que tengamos confianza en el proceso de paz. Indudablemente es difícil tener confianza por la situación de violencia que vive el país, pero tenemos que partir del principio de que hay que ser capaces de acabar con esta guerra intestina que ha destruido al país durante los últimos 50 años”.

El también arzobispo de Bogotá rechazó los recientes actos de violencia de las Farc, y pidió que las liberaciones de los uniformados secuestrados, anunciados por ese grupo guerrillero, se den lo antes posible y sin contratiempos.

Sin embargo, cree que estos inconvenientes son normales en un proceso de paz como el que avanza actualmente, pues se desarrolla en medio de una confrontación armada.

“Tenemos que luchar para que haya paz en Colombia y la paz de Colombia pasa por el conflicto armado”, agregó Rubén Salazar.

Por último, el cardenal Salazar pidió debate serio con ideas que ayuden a construir la paz, y no declaraciones pasionales que “lo que hacen es entorpecer”, a propósito de las declaraciones de algunas personalidades a través de las redes sociales que van en contra del proceso.

www.eltiempo.com/politica/cardenal-ruben-salazar-respalda-proceso-de-paz_12576754-4